

David Asselin



J'ai rejoint le service de Sécurité incendie de Beauceville en 2015. J'étais nouveau dans la région et je désirais m'impliquer dans ma communauté.

Ce travail me remplit d'un sentiment de fierté et d'accomplissement que ce soit en combattant un incendie, en libérant une personne incarcérée ou en procédant à un sauvetage, venir en aide à des gens en difficulté me procure un sentiment exceptionnel d'accomplissement.

En faisant partie du SSIB, cela me permet de constater que je peux faire une différence dans la vie des gens, c'est ce qui me motive à m'impliquer dans le service.

Être pompier à Beauceville, c'est aussi des collègues qui sont devenu des amis, un paquets d'histoires mémorables et ca me permet de vivre une expérience unique à chaque appel.